

## Concamin pide al gobierno plan de apoyo para aminorar caída en las exportaciones (El Financiero 05/0)

Concamin pide al gobierno plan de apoyo para aminorar caída en las exportaciones (El Financiero 05/03/13)(Isabel Becerril) Martes, 5 de marzo de 2013 Las exportaciones mexicanas están en riesgo de descender en 2013 debido al recorte que realizó Estados Unidos en su presupuesto general de 85 mil millones de dólares, que entró en vigor este sábado. Francisco Funtanet Mange, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), urgió al gobierno federal a encontrar mecanismos que ayuden a que la caída en las ventas de los productos mexicanos al mercado del vecino país no impacte en gran medida nuestra economía. Dijo esperar que esas acciones contribuyan a que el sector exportador opere con normalidad para mantener las expectativas de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de entre 3.2 y 3.6 por ciento para el cierre de 2013 y de entre 3.3 y 3.7 por ciento en el sector fabril. A la industria mexicana le preocupa que esta medida cause retrasos a diversos sectores productivos del país en sus procesos de exportación hacia Estados Unidos, subrayó. El recorte, ocasionado por la falta de acuerdo entre la Casa Blanca y el Congreso de EU, obligará a reducir el personal e infraestructura en materia de seguridad en aeropuertos y garitas del vecino del norte, lo cual afectará el procesamiento de visas y trámites aduanales, explicó. Preocupa en particular el recorte en los funcionarios aduanales y "lo referente al servicio de Homeland Security, la abreviatura del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos (en inglés United States Department of Homeland Security), dependencia encargada de proteger su territorio de ataques terroristas y responder a desastres naturales". De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), 84.7 por ciento de las exportaciones mexicanas se dirige a la Unión Americana. En 2012 las ventas de México al mercado estadounidense sumaron 277 mil 700 millones de dólares, con un alza anual de 5.6 por ciento frente a 2011. Los automóviles y las autopartes fueron los productos que más exportó nuestro país.